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 今週の総合は，先週実施した都内めぐりの事後学習が行われました。どの班も自分たちが周っ

た見学地について振り返っていました。また各自が発表に向けて原稿を真剣に考えていました。

事後学習の様子を見ていると，都内めぐりによって，東京都の文化や歴史を感じることができた

班が多く，自分たちが住んでいる街でありながら新しい発見がたくさんあり，楽しい 1 日を過ご

せたのが分かりました。明日の発表が楽しみです。 

 
 

～ちょボラ～ 
 

 先週 2年生は都内めぐりでしたが，1年生もスキー教室に行っていました。27日(水)7時 30分，

1 年生が校庭に集合して出発式を行っていました。端っこに 2 年生の女子バスケットボール部が

並んでいて，出発式が終わるとすぐに 1 年生の荷物を持ってバスに積み込んでいました。バスが

出発するときも，笑顔で見送りをしていました。トンボ池も凍ってしまう寒さの中で「ちょぼボ

ラ」と言って 1年生のために手伝ってくれました。また 29日(金)の放課後，スキー教室から帰っ

てきた 1 年生のお迎えに吹奏楽部も「ちょボラ」と言って参加していました。1 年生の先生方も

驚いて喜んでくれたはずです。「ちょボラ」が流行り，たくさんの人に喜んでもらえて嬉しいです。 
 

～都内めぐりの感想[1組]～ 
 

 今回のこの行事でいくつかわかったことがあります。東京に住んでいる

人が東京で迷ったり、戸惑ったりすることなんてあるのかと、僕はそう思

っていました。しかし、案外行ったことのない場所となると、迷って戸惑

いました。そのため、来年の奈良・京都でもっと迷うことになるのではな

いか、すこし心配です。東京に住んでいても知らない場所、施設がありま

した。そうしたら、来年の奈良・京都は、地名は知っているけれどどこに

あるかわからない、施設の名前は知っているけれどどこにあるかわからない、ということになり

そうなので、事前学習をしっかりして行いたいと思います。来年の奈良･京都は、今回のようにし

っかり事前学習をして、道に迷うことがないようにしたいです。 １組  ＊＊ 
 

 今回の都内巡りでは様々なことを学んだ。最初、予定の時間とすこしず

れることもあったが、すべての目的地を時間通りにまわることができて良

かった。一つ心に残った出来事がある。国立科学博物館でのことだ。僕た

ちが、国博に入ったすぐあとに、外国人カップルが英語で話しかけてきた。

どうやら一緒に写真を撮ってほしいとのことだった。普段英語を習ってい

るおかげで、大体のことは、僕以外の皆も理解できていただろう。けれども、僕が感心したのは、

僕を含めて全員が笑顔で、その人たちと接していたことだ。僕は別れ際、その人たちに「I love you」

と言ったが、そういうコミュニケーションは４年後の東京オリンピックを、より楽しむことにつ

ながっていくのではないかと僕は思った。また都内めぐりは、一人で行ったほうが絶対楽しいだ

ろうと思っていた。しかし、それは違った。確かに集団で行動することによって、個人の自由は

多少制限されてくる。けれども、一人のときよりも、複数人のときの方が、気持ち的には上がっ

ているということに、今更ながら気づいた。   １組  ＊＊ 

 私は今回、班員と都内めぐりをしてよかったと思うことがいくつかあり

ます。まずは、時間通りではなかったけど早めに次の見学地に行動できた

ことです。私たちの班は予定時間よりも少し早めに出発することがおおか

ったのですが、その分余裕をもって、次の見学地に行くことができたので

よかったと思います。次に施設内のルールをきちんと守っていたことです。

学習係りを中心に施設内にある資料等を撮る際、館内にいる方にきちんと

写真を撮っても大丈夫かなどを聞いていて、その際に出された条件を守っ

ていたのでよかったと思いました。また、今回班員と協力し都内めぐりを

無事終わらせることができ、本当によかったなと思います。都内めぐりを

して、班員との絆が強くなり、とてもよかったです。最後に、今回いろい

ろな施設を見学したりして、自分が知らなかったことなどを、たくさん知ることができ、とても

充実した一日でした。今回都内めぐりで得ることができた知識は、これからの自分の勉強などに

生かしていきたいと思います。     １組  ＊＊ 
 

 正直今回の都内めぐりは、絶対にうまくいかないと思いました。それは

班長がいなかったからです。班長は、今回の都内めぐりに向けて一生懸命

に事前学習に取り組んでいて、さらには終わらなかったものは一人で調べ

たりしていたからです。計画表は先生からなかなか OK が出なくて、何回

も書き直していて、一番頑張ったのは班長でした。まかせっきりだった僕

は班をまとめること、成功させることに自信がありませんでした。この都

内めぐりで班員一人がかけただけで、こんなにハードルが上がることに驚きました。全員そろっ

ているから成功する、僕は全員そろっていない今回の都内めぐりは、まだ大成功とは言えません

でした。次の、奈良･京都修学旅行では全員がそろって大成功できるようにしたいです。また、班

長にまかせっきりだった自分を深く反省して次に生かしていきたいです。学級委員として立派に

まとめて、みんなが楽しい、とても良い思い出になったと言えるように、今までの反省を生かし

て頑張りたいです。      １組 ＊＊ 
 

 
 

 
 

～ノーチャイムデー～ 
 

 生徒会が提案した「ノーチャイムデー」への実施準備が始まっています。学級委

員がチャイム後の授業準備チェック，生活委員会のチャイム着席チェック，美化委

員会のチャイム劇の発表など，ノーチャイムデーの呼びかけが行われています。  

 来週の 8日(月)からチャイムが鳴る状態ですが，各委員会が決めたノーチャイム

デーへの取り組みを行います。今日の専門委員会で決まる各委員会の取り組みとと

もにみんなが協力することで，ノーチャイムデーが成功するように学校生活を過ご

してください。以前，生徒会長の＊＊さんが言っていた通り，時間を意識することで自己を管理

し，先を捉えて自分の意思で行動することで，自主自立の精神がさらに養われるといいですね。 
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